



NOTES BIOGRAPHIQUES

Denis Bolduc, secrétaire général de la FTQ

Denis Bolduc a été élu secrétaire général de la FTQ lors du 32e Congrès en novembre 2019. Il a été président du Syndicat canadien de la fonction publique pour le Québec (SCFP-Québec) de 2016 à 2019, secrétaire général du SCFP-Québec de 2011 à 2016, et membre du conseil exécutif du SCFP national depuis 2011.

Depuis 2016, il est aussi membre du Bureau de la FTQ, administrateur au conseil d'administration du Fonds de solidarité de la FTQ et membre du conseil d'administration de la CNESST.

Il a été journaliste à la radio de CKCV-AM à Québec en 1985 et 1986, puis au Journal de Québec de 1986 à 2011. Il a aussi été éditeur du quotidien gratuit Média Matin Québec en 2007 et 2008.

Il a également été président de la section locale 1450 du SCFP de 2006 à 2011 et président du Conseil provincial du secteur des communications (CPSC) du SCFP-Québec en 2011.

Janvier 2020